

Paraguay

La guerre du Chaco et l'intervention du Comité international de la Croix-Rouge.

Voir ci-dessus, p. 835.

Pays-Bas

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Dès le 7 septembre, la Croix-Rouge néerlandaise, répondant à la circulaire 329, a fait parvenir au Comité international un chèque de 500 francs suisses, comme subside dans le travail préliminaire de l'organisation de secours aux blessés et malades en Espagne.

Elle ajoutait qu'elle aimait à espérer que la mission inlassable du Docteur Junod aboutirait à un résultat pouvant servir de base à l'œuvre humanitaire visée par le Comité.

Par une seconde lettre, en date du 26 septembre, la Croix-Rouge néerlandaise a fait savoir qu'elle avait décidé de venir en aide au peuple espagnol, sans distinction de parti, en lui faisant parvenir du matériel sanitaire, par l'intermédiaire du Comité international. Des données précises doivent être adressées incessamment au Comité international sur l'expédition actuellement en préparation.

Pologne

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 13 octobre, la Croix-Rouge polonaise annonce sa décision d'envoyer à l'adresse des délégués du Comité international en Espagne le stock de matériel suivant destiné aux victimes de la guerre civile :

- 2,000 paquets de pansements individuels,
- 2,000 écharpes triangulaires,
- 20 kg. d'iode en cristaux.